



本城の風

あけまして おめでとうございます

2024年が明けました。今年は辰年です。干支の中で、辰つまり龍だけが架空の生き物である理由は、諸説あるようです。1つは、もともと辰ではなくワニだったという説があります。中国では龍という漢字はワニという意味も持っており、辰ではなくワニの意味で使われたという説です。もう1つの説は、辰は中国では非常に縁起の良い生き物であり、権力を意味する動物だというものです。干支の考え方を広めるために、縁起が良く神聖なイメージがある辰を十二支に選んだという説もあります。2024年は甲辰（きのえたつ）にあたります。昨年まで努力してきたことが実を結んで成就する年になると言われています。今年も皆様方にとってよい年になるようお祈りいたします。



学校代表として活躍

年が明けて、市の大きな行事が2回開催されました。本城小学校からは2名の児童が代表として参加して、素晴らしい活躍を見せてくれました。

くしま学カルタ大会

1月5日（金）に、「くしま学カルタ大会」が串間中学校体育館で開催されました。串間市に関する（自然・歴史・特産物等）カルタです。小中学校から代表児童生徒が参加し、本城小学校からは、5年生村中愛海（あゆみ）さんが参加しました。惜しくも敗退しましたが、6年生、中学生を相手に大健闘でした。



青少年の声を聞く会

1月13日（土）に、「串間市青少年の声を聞く会」が文化会館で開催されました。自分が今考えていることを作文にして発表する会です。小中高校から代表児童生徒が参加し、本城小学校からは、6年生河野六華（りっか）さんが参加しました。「人種差別をなくすために」というテーマで、世界の状況や自分の考えを堂々と発表しました。



大谷翔平選手からグローブが届きました

総額6億円！



左用大

右用小

右用大

メジャーリーガーの大谷翔平選手が全国の小学校にグローブを届けることが報道されてから2か月。ようやく本城小学校にも3種類のグローブが届きました。1月9日の始業式の日全校児童に紹介しました。その後、学級ごとに交代で昼休みに使っています。学校に保管してありますので、見たい方、触りたい方は本城小までお越しください。

